

Le 14 mai 2018, les représentants de FRANSYLVA de la Drôme et de l'Ardèche avaient rendez vous à la centrale biomasse de Provence de production électrique.

Le développement de l'Energie à partir de biomasse forestière est une chance pour nos forêts. Il a amené de nouveaux acteurs sur notre territoire

La concurrence naissante entre ces nouveaux acteurs implique de définir un plus juste prix à la ressource que nous produisons.

L'ambition des forestiers Drômois n'est pas uniquement de fournir du bois pour alimenter les centrales fonctionnant à la biomasse.

Mais ce débouché constitue un plus pour la mise en place d'une sylviculture d'avenir.

C'est pour cela que nous avons organisé ce rendez-vous dont vous trouvez la présentation.

Le Président  
Aubanel André.